Geschichtliche Wegmarke

Mit Unterstützung des Lions-Clubs Lauterbach-Vogelsberg entstand Fotodokumentation über die Burgruine Wartenberg

WARTENBERG (red). Die Relikte der einst stolzen Burg Wartenberg werden seit 1976 von der "Fördergemeinschaft zur Rettung der Burgruine Wartenberg" gepflegt und so als eine wichtige geschichtliche Wegmarke für die Nachwelt erhalten. Diese Intention wird finanziell durch den Lions-Club Lauterbach-Vogelsberg gefördert.

Mit Unterstützung des Lions-Clubs entstand eine Fotodokumentation, die als permanente Ausstellung und Informationsquelle dient. Interessierten Besuchern der Burgruine wird auf diese Weise sowohl die Geschichte der Burg als auch die Arbeit der Fördergemeinschaft nahe gebracht. "Hierdurch wird unsere ehrenamtliche Arbeit zum Erhalt der Burgruine für die Nachwelt dokumentiert und das Ergebnis der Öffentlichkeit besser zugänglich gemacht", bedankte sich der Vorsitzende des Fördergemeinschaft, Wolfgang Bönsel. "Als aktiver Service-Club ist es unser Anliegen, Hilfe vor Ort zu leis-

ten und regionales Engagement zu fördern. Neben zahlreichen sozialen Projekten unterstützen wir gerne auch das kulturelle Angebot in unserer Region", so Bolduan bei der Übergabe.

Vor einigen Monaten hatte der in Angersbach lebende Past-Präsident des Lions-Clubs, Uwe Hedrich, Kontakte zur Fördergemeinschaft der Burgruine geknüpft und die Club-Mitglieder für die Arbeit des Vereins begeistert. Gemeinsam mit dem amtierenden Club-Präsident Christian Bolduan nutzten die Lions-Mitglieder Anfang August ihren Ferienstammtisch, um vor Ort auf der Burgruine die Umsetzung ihrer Spende in Augenschein zu nehmen. Nach einer fachkundigen Führung durch Wolfgang Bönsel zeigte sich die Fördergemeinschaft mit einem rustikalen Abendessen vor der stimmungsvollen Kulisse der Ruine für das Engagement des Clubs erkenntlich.

In diesem Zusammenhang kündigte Christian Bolduan die nächsten Aktivi-

täten des Lions-Clubs Lauterbach-Vogelsberg an. Am 18. August startet eine gemeinschaftliche Aktion mehrerer Serviceclubs. Der Rotary-Club Lauterbach-Schlitz, der Soroptimist International Club Lauterbach-Vogelsberg und der Lions-Club Lauterbach-Vogelsberg laden zum zweiten Rad- und Wanderevent "Finde den Weg" ein. Eingebettet in ein unterhaltsames und abwechslungsreiches Programm für die ganze Familie können Wanderstrecken von fünf oder neun Kilometer beziehungsweise Fahrradstrecken von zwölf oder 28 Kilometer absolviert werden. Der Erlös der Veranstaltung wird dem Jugend- und Familienzentrum der Vogelsberger Lebensräume zu Gute kommen.

Sportlich geht es am 26. August auf dem Golfplatz in Sickendorf beim Benefiz-Golfturnier weiter. Freizeitspieler und ambitionierte Golfer dürfen sich auf ein spannendes Turnier zugunsten der Lauterbacher Pfingstmusiktage auf der Anlage in Sickendorf freuen.

Weitere Informationen zu den bevor- auf der Homepage des Lions-Clubs stehenden Veranstaltungen finden sich unter www.lions-lauterbach.de.



Wolfgang Bönsel (Mitte) bedankt sich bei Christian Bolduan (links) und Uwe Hedrich für die Unterstützung. Foto: Rivinius